NUM 1810

TOROS Y TOREROS

dependía que fracasara bien empieza la cosal en Costa Rica la fiesta este espectáculo, demos- sos.] de toros llenas de alegría repite con otro bueno célebre Sánchez Mejías. sus buenos tiempos. y de emoción. Vaya Nacional pone un par de La ovación fue tan colo- La ovación es estruen. Rodó y Rojas, que han [grandes aplausos].

plaza de toros.

plaza aguantando el agua tro del redondel. por completo.

dadero concurso de mu· la misma forma. estar en la plaza.

don Ricardo Jiménez.

tante.

LA CORRIDA

aplausos.

sos capotes de paseo por los de brega, se abrió el vor espectación.

PRIMER TORO tan ceñidas y perfectas ros). que arma el gran alboro. Almanseño, que está ción, de la que algo le que desde ayer sólo se ción contigua. Empujó la automática, Almanseño tomó to y levanta en vilo allmuy trabajador, prepara alcanza al Almanseño

taurina o que se desper- en un hoyo y cae junto al ovación. tara el entusiasmo exal- toro, y Almanseño hace Nos asombra Nacional bulla y el más bravo de situada en las casas de pro. tando la afición. Y el éxi el quite oportunísimo lle con un par colosal, de den la tarde. Lo recibe Alto fue tan ruidoso que se vándose el toro a los me- tro afuera, arrancándose manseño con una larga ha salvado y afianzado dios abanicando [aplau- desde lo alto del estribo y de rodillas estupenda y

En una "Nota del día" un discurso parlamenta- la República. Recibe al ovación. que ha venido jamás a rales de primera calidad metido entre los pitones grandes aplausos. A pesar de la lluvia te en todo lo alto. La con una banderilla corta cesan un momento.

el público no era muy Bilbaino pone dos pa- mejor. El sexto es un manso Alvarado quen procedió a numeroso. Ires de banderillas a toro Espejo y Almanseño y Espejo consigue que examinar a la señora Salas, En los palcos un ver-parado y Petrita otro en torean al alimón. El pri- lo devuelvan al corral, quien recibió un balazo en la

pezó la fiesta, cuando ya y Bilbaino intervienen sigue con un par muy Espejo da unos pases

TERCER TORO Es quedado y difícil, Pequeño, colorao y serpentinas y tres artísdispara cuatro verónicas ción y lluvia de sombre-

De la corrida de ayer público. ¡Compadre, que el toro para banderillas. por la ayuda eficaz que Malagueño clava un le ha prestado. Malagueño mete el pie gran par que le vale una QUINTO TORO

llerol

nicas y se gana su pri- Sale un toro manso za. Hay quien tira al En el sol no cabía tan mera ovación. Luego pro que es retirado al corral, redondel hasta el saco y ta gente y muchos se par cura arreglar el toro con El sustituto no es muy la corbata. saron a la sombra, donde unos capotazos por abajo. bueno, pero es bastante EL ULTIMO TORO

de al quite el Almanseño veces sin clavar y a la toro. que siempre está listo y tercera pone un buen par Bibaino parea como A las tras y media em bien situado. Almanseño al toro parado. Petrita le puede.

te dos veces, haciéndolo nete peligroso estando manso. Cambiados los precio muy bien a la segunda. al quite Almanseño. Si-EL RESUMEN MA- ocurrió un extraordinario su- estaba acostando, oyó cierto gue Espejo con dos molinetes y tres naturales y toril en medio de la ma- por lo que se presta mal con una banderilla corta reseña de la corrida nos a la lidia. Almanseño lo marca una estocada derecibe con des vistosas lantera. Da tres pases nana el resumen y el saron al hotel a la una de la De pronto se fijó Malamás en redondo y marca juicio crítico que debe noche, Malagueño advirtió gueño en que la puerta del muy bueno. Almanseño ticas verónicas que arman la muerte superiormente hacerse para orientar a que estaba abierta una puer- baño tenía forzada la cerracon mucha valentia. Sellos aficionados. le hace una bonita ova-

Este es el toro de la con el toro a dos metros. emocionantísima, como trándose que aquí se Malagueño, entrando Esos pares son los que sólo la hemos visto a pueden celebrar corridas bien, clava medio par y más tama le han dado al Bombita y al Gallo en

nuestra primera felicita- frente superior y con sal como el par. Caba- dosa. El toro ha pasado ción para los empresarios una preparación artística lleros, vaya un banderi- como un rayo rozándole ta del horroroso crimen que el hombro izquierdo. To acaba de consumarse. salvado ya su empresa. El brindis de Alman- Almanseño le brinda rea de capa adornado y LOS PROTAGONISTAS seño, por lo largo, parece el toro al Presidente de valiente y se repite la

al hacer la presentación rio. Se enfrenta con el 'oro con un pase de rodi- Nacional hace una bode Almanseño, dijimos: toro, tiende la muleta, se llas que emociona a toda nita preparación y clava "Acaba de llegar a nues- mete entre los cuernos y la plaza. [Ovación.] Si medio par. Repite con tra ciudad el mejor torero lanza cuatro pases natu- gue pasándolo de cerca uno superior que le vale

dó demostrada esta afir- ma cara del toro, que manos. Da un pase ayu- toro sentado en el estribo gravedad. mación nuestra. ¿Era o parece asustado de la au-dado muy bonito, otro de con un pase de valiente EL CUADRO no era? Responda por dacia del torero. La ova- pecho superior, uno en y al revolverse el toro se redondo y marca la suer mentos. Entra a matar groso. Los aplausos no

tan importuna, la espec- plaza arde de entusiasmo y yerra el viaje. Repite El toro se ha puesto tación era tanta, que el y el diestro saluda con y llega con la mano al difícil y tienen que inter fue muy buena, y sin el Tampoco este toro es Manolo Rodó le estrecha lo alto. El niño se ha gainconveniente de la lluvia malo. Espejo, de cerca y la mano y lo felicita. | nado la simpatía y la adquizás se hubiera llenado valiente, da cinco veró- CUARTO TORO miración de toda la pla-

mer pase muy bonito, el Sale otro que corre espalda hablendo penetrado jeres bonitas de esas que Brinda Espejo y em- segundo no tanto y al la misma suerte por ser asustan de tan hermosas pieza con dos bonitos tercero pierden el capo- igual o peor. Sale otro que son. ¡Vaya hermosu· pases naturales que se le te. Si Malagueño les hu. que tampoco vale mura y vaya gentilezal Sólo aplauden. Más pases de biera ayudado sacando cho; pero Espejo carga y el corazón por cuyo moti por ellas valía la pena de la misma marca y dos y devolviendo el toro, la con él. Lo lancea de capa vo la muerte tuvo que ser tructor respectivo y aún per molinetes que no le re- suerte hubiera salido lu- sin pena ni gloria. Inten lostantanea. Ballestero se manecia en el suelo el cuer-En un palco estaba sultan más lucidos por- cida; pero cuando quiso ta banderillear y se le disparó un tiro por la boca po de la infortunada Salas. que el toro no se empapa. hacerlo ya era tarde. hace imposible por las Y vamos con lo impor Sufre un desarme y acu- Bilbaino se pasa dos malas condiciones de l

al frente de sus cuadrillas que está muy quedado. pase natural muy ceñido. posible otra cosa, termifueron saludados con Y Espejo marca la muer- Luego hace un moli- na rápidamente con el

NANA.

La extensión de la reobliga a dejar para ma-

## El crimen de hoy

GRAN ALARMA EN EL LO QUE NOS DIJERON ESTACION

Esta mañana, como a las queve y media, acertábamos a pasar por la esquina de la panadería del señor Bosch pledad de doña Adela Bejarano v. de Morales, cuando fulmos alarmados por las vo es de mujeres que gritaban idiendo auxilio y por el sil nato de un policía que llama a sus compañeros. Inmedistamente penetramos al patio de las casas de alquier de la expresada señora v. de Morales y nos dimos cuen

Son ellos el policial Benjamín Ballestero que hacía servicio por aquellos lugares Josefa Salas Madriz guapa de edad y quienes por moti

ción delirante. Hasta se seño termina marcando se encontraba tendido en el mo se le llamaba cariñosa

Peco después de ocurrida esta desgracia se presentó en el lugar del suceso el mé dico forense doctor Zeledón el proyectil en la región latercupular sallendo por la tercera costilla izquierda que le atravesó la aorta toráxica! es pobable que muera de un Hospital en la ambulancia momento a otro, pues su es tado es gravísimo.

VECINDARIO DE LA SALGUNOSTESTIGOS **EQUE PRESENCIARON** EL COMIENZO DEL INCIDENTE QUE PRODUJO LA DES. GRACIA

Conversamos brevemente con el policial Juan R dalgo, Nº 46 y que es pri cisamente el mismo a quies mordió en una mano en días pasados uno de los monos del Museo que se había fu. gado de aquel lugar, y con María Oviedo que vive en otra de las piezas de la se ñora v. de Morales y ambos nos manifestaron que hoy muy temprano había ocurri do un nuevo disgusto entre Ballestero y la Salas habiendo manifestado aquél que la mataría; que Balles tero se encontraba un poco tomado de licor motivo por y que vivía maritalmente con el cual Hidalgo pretendió desarmario a lo cual no acmeza de unes velntidos años cedio Ballestero y entonces el mencionado Hidalgo salió vo de celos tenían frecuente del patlo con rumbo a la Costa Rica" y ayer que- arrodillándose en la mis- que le tropiezan en las Almanseño rebibe al mente disgustos de alguna Comandancia a dar cuenta a sus Superlores para que procedieran a llamar a traer En la puerta que da al par por la fuerza si era necesa nosotros el loco entusias ción parece una tempes- redondo muy vistoso. El lo saca con un pase de tlo de la pleza en que vivía rlo a Ballestero y evitar así mo que hubo ayer en la tad. Tres pases más en entusiasmo crece por mo- pecho obligado y peli- la Salas, se encontraba ésta una desgracia; pero al salir con la cara hacia la tierra en del patio Hidalgo oyó las medio de un charco de sano detonaciones que produjeron gre y con las ropas ardiend. el crimen; la señora Oviedo debido al fogonazo del tiro nos dice que en la mañ na que acababa de hacerle el po y por motivo a un retrato público se metió en la la montera desde el cen- mismo morrillo. [Ova- venir los capotes. Alman- licial Ballestero. En la cocina que conservaba Chepita, co. a pie firme. La entrada SEGUNDO TORO oyen vivas a Almanseño] do la estocada en todo suelo Ballestero manando mente, se había empeñado sangre en aoundancia por la una discusión entre ella y Baliestero qu'en pretendia EL DICTAMEN MEDI - apoderarse del retrato, que Chepita se refugió en su ca sa pero luego el matador la convenció que no le haría pada y entonces se trasladaron ambos a la pieza de la Salas, donde ocurrió el suce so y que ésta al ser herida preteodió huir pero cayó eu la puerta en la posición que pudimos observar.

> Cuando nos retiramos de aquel lugar no se había presentado todavía el Juez Insque le salió por la cabeza y Ballestero fue trasladado al

> > Pasa a la 4º

UN ROBO EN LAS HABITACIONES DE ALMANSEÑO

## la lluvia había escampa eficazmente para reme-bueno que se le aplaude, por abajo y otros más Pistola en mano, detuvieron a los ladrones, como en las películas

El sábado por la noche, Pero Almanseño, que se ceso en el Hotel París, don-misterioso ruido y avisó a de se hospedan Almanseño sus compañeros, el banderiy su cuadrilla y Espejo y llero Nacional, armado con Mellaito de Málaga.

puerta y vió que en aquella habitación no había nadie.

la puntilla, registró el pasi-

ta que comunica sus ha- dura y casi saltada. Inme-Por hoy basta decir bitaciones con otra habita- diatamente cogió su pistola

Pasa a la 4º

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

# INFORMACIONES

Solemne funeral

Con motivo del novenario del fallecimiento del honorable vecino de l

dirigida por el Maestro sobre las exposiciones el Campabadal y acompañó señor don Teodoro H los cantos litúrgicos que Mangel ejecutaron las señoritas Luisa Montero, Isabel Gólcher, Delia Campos, Petrtta Rosat y los señores Cano Aguilar, Maes. tro Ricardo Calderón y Pedro Valverde.

La iglesia estuvo com pletamente llera en demostración de lo mucho que se estimaba al señor Cascante y se estima a su distinguida familia.

Con motivo de este novenario renovamos a la familia de don Adolfo nuestra sentida condolencia.

### Balcón de Europa

Los mejores vinos, frutas, latas y demás artículos de cantina y repostería. - Visi te nuestro establecimiento. Todo a precios muy bajos. FRENTE AL

TEATRO AMERICA

Francés

La reunión de agricul. San Sebastián don Adol tores que tendrá lugar lo Cascante se verifica- hoy a las 3 de la tarde fiquen los testejos de ron el sabado en la Igle- en el Gran Hotel Fran. sia de la Dolorosa so- cais debe ser muy conlemnes actos religiosos. |currida, puesto que todos A las ocho de la ma- los interesados en exhinana dió principio la mi bir sus productos en la sa que fue oficiada por Feria Internacional de Fray Honorato asistido l'roductos Coloniales y Justo. En el coro hubo cita para oir los intereuna magnifica erquesta antes datos que dará

Alajuela

Esta noche a las ocho regla. y treinta se verificará en el Teatro Municipal de lla ciudad de Alajuela una velada a beneficio del Patronato de la Escuela Superior de Varones Nº1 para la cual hemos recibido el programa respectivo. Entre otras cosas se pondrá en y se nos ha informado que rrio de la Constructora. escena la preciosa y emo- estos galenos tienen la espeaquella misma ciudad don amigo por cuya mejoría ha-Gonzalo Sánchez Boni- mos fervientes votos. lla. Buen éxito deseamos a los organizadores.

Papel marca "El Pino". El preferido de los fumadores.

Almacén la Magnolia

Suscribase Ud LA PRENSA

LA FRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

DIRECTOR -- GERENTE

ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

REDACTOR:

BERNARDO MERINO

ADMINISTRADOR:

RAFAEL FONSECA CALVO

Agente General de Anuncios: BELISARIO LORIA

EDITORES:

SOCIEDAD "GERMINAL"

JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO

Teléfono 71 - 7º Av. Este Nº 344 - Apartado P

La reunión de hoy Juegos de polvora en el Gran Hotel

Se nos informa que una gran parte del comer· cio de San José, contribuirán para que se veritodos los años en la forma acostumbrada sin que falten los juegos de pól-

plaza González Víquez y del Barrio Luján suscripedir al Municipio y al Gobierno su apoyo, a fin de que estas fiestas populares no se excluyan del programa.

Nosotros creemos muy humanidad. Velada de hoy en justa la idea que sostiene

### Distinguido enfermo

El ameno y pulcro escritor nuestros mejores poetas se encuentra bastante delicado de salud. Le asisten los competentes facultativos Picado,

### A sí quién no estrena todos los días

Grata mente impresionados fuimos el sábado pasado al ver la enorme cantidad de muebles de toda clase y esti- Cereales, Frutas secas los, confeccionados con maderas preciosas, que para vender a precios sumamente baratos tiene nuestro amigo don Fernando Asch. Hay sillo nes encantadores, juegos de sala, de dormitorio desde precios al alcance del más pobre hasta para complacer na acordó no acceder al leel gusto del rico. Vimos un vantamiento de la cuarentejuego completo de tres mil na para los barcos que tocolones de valor y por el quen en los puertos salvacual pidió don Fernando dos doreños, lo cual ha venido a mil colones. Así por este estilo se vende todo a mitad de su valor.

Buen negocio le deseamos lal amigo Asch.

### Por un artista que se muere

Isabel Fernández es una artista de la Compañía Díaz pidamente y hubo que llecen que se está muriendo. no tiene salvación posible.

Arsenio Perdiguero y sus por Fray Angel y Fray Exóticos se han dado birá un memorial para compañeros están apenadí- les de Navidad: los escapara Noche Buena no se templa simos por la triste situación de la bella y desgraciada artista, y le han organizado un beneficio que se celebrará mañana por la tarde en el América, como un acto de

> Se representará «El amieste vecindario y secun go Carvajal, y parece que daremos su plan en toda la familia Vargas se ha esa función.

> > tristeza de la farándula.

# pedrada

Este desagradable suceso Rodríguez, Calderón y Pupo ocurrió ayer tarde en el ba-

atendieron al pequeño, hacaso, trasladandole después a la casa de sus padres.

Postum, Corn Flakes Almendras, Nueces Almacen La Magnolia

### Conflicto que debe solucionarse

La Facultad de Medicicomplicar la situación de les experimentan ese día los razón pladoso que la otorga. deportistas centro america- niños así favorecidos y nos que vienen a participar cuántos propósitos de enen las Olimpiadas. El Comi- mienda surgen en aquellas té Olímpico trata de rre- almitas tan tiernas como glar la situación de al una para propósitos que nacen manera, pues existe el tesmor de que delido a e ta cuestión las Olimpiadas no tengan éxito, pues para los deportistas que vienen les sería muy enredoso dar la vuelta por Panamá y sobre todo siendo ya tan corto el tiempo que queda para que puedan llegar descansados del viaje y estar en esta capital con la debida anticipa-

Ojalá se resuelva estel asunto de una manera satisfactoria.

Jamones - Tocinetas Frutas crista izadas y en latas al natural. Almacen La Magnolia

AS ARBEITANAS SE SURAN EN 6 A 14 UIAS

garantiza cue el UNGUENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes, con picazón ó externas en 3 á 14 dias ó se devolverá el dincro 

## El aguinaldo de los niños

por su mente virginal.

con tanta espoutaneldad, como espontáneamente son olvidadas siu que por eso podamos culparia toda vez ese es el LAXATIVO BROMO QUI-que la travesura es la condi- NINA, usado en todo el nundo para curar restriados en un día. Procuren ción dominante en la infan ver si la firma de E. W. GROVE se

En todos los pueblos cris demostración de la actividad tianos a fiesta de Navidad natural del niño. Anora nos es la fiesta del hogar por preguntamos: ¿Todos los excelencia, por eso, cuando niños son objetos de esa se aproxima la Noche Buena cariñosa atención al iniciarse principla en todos los círcu- la pascua? Todos preparan Perdiguero, buena actriz y los sociales la animación ca- los zapatitos para esperar el bellísima mujer, que llegó racterística de esos días pre regalo de los reyes por las enferma del pecho a nuestra cuisores a los de la pascua. dádivas del Niño Jesús? ciudad. Aquí se agravó rá- Entre nosotros puede verse Desgraciadamente no, porcomo se preparan casi todos que el Niño Jesús y los Revarla al Hospital, donde di- los vecloos, no parece sino yes Magos son demasiado que en todos los hogares se aristocráticos para descen-El vecindario de la Los médicos aseguran que hace acoplo de materiales der a los hogares donde no para embellecer los tradicio. hay bellos zapatitos que es pales nacimientos y los árbo peran y donde el frío de la tes de los grandes almacenes con el sabroso ponche y con repletos de juguetes deliclo el espumoso néctar que se sos, preocupan al mundo desborda en cálices de ba-Infantil que contempla con cará. ¡Ah! la Noche Buena" Indiscreta envidia los tambo. para muchos hogares acaso res, las muñecas, los polichi- no sea buena, acaso el rigor nelas y cuanto el arte mo- del frío mal templado por derno ha loventado para escasas mantas haga templar producir cosquillas en el los miembros entumecidos de alma de les niñes ¡Días feli ¡muchos menesterosos, en ces para la generalidad de esa noche que es para los ofrecido a tomar parte en los pequeñuelos, que ajenos pueblos cristianos, el júbilo a las fatigas y valvenes de la del hogar. Y sin embargo Señores, no desolgáis la vida corriente y hasta olvi- en esos hogares fríos y osdando en ese tiempo las curos hay niños que duertareas escolares, llenan los men y que sueñan porque don Agustín Luján uno de Un niño herido en paseos, las avenidas y las también ellos en sus excurcalles, repletos ellos tambiéa siones callejeras se han de. la cabeza de una de ilusiones y animados por tenido ante los grandes eslas esperanzas que les pro caparates repletos de jugueduce la aproximación de la tes deliciosos, también ellos pascua y con ella la llegada soñando ven deslizarse prode los agulaaldos que el cesiones de juguetes relu. amor paternal o el cariño cientes pero esos brillantes cionante obra dramática ranza de combatir la enferme- do con varios de su clase re- lla les preparan. Llega por cas y polichinelas se van sultó lesionado por efecto de fin la Noche Buena y mien alejando.... se pierden en una piedra que desde lejos le tras los adultos hacen las tre las brumas de sus soñoarrojó otro niño, hiriéndolo pascuas a su manera ya que llenclas.... mas para todas los muñecos no les traen las las ocasiones hay almas A los gritos acudieron va- perdidas llusiones de la in- buenas y por eso en nuestra rios particulares, quienes fancia, los niños duermen culta sociedad y comercio soñando con alegres proce. existe la piadosa costumbre ciendole las curaciones del siones de juguetes que de fi de recolectar juguetes y re lan relucientes y admirables galos útiles para donarlos a los niños huérfanos, regalos Desplerta la aurora del que se distribuyen en alegre primer día de Pascua y con teria el día 6 de Enero de lia también despierta en ca cada año. Es que los Reyes da hogar la alegre algarabía y las Reinas de nuestras de los ulños que buscan an- sucledades modernas son slosos los regalos que manos más democráticas que los misteriosas han depositado opulentos magos de otras dentro o cerca de los zapati edades. Benditos sean los tos que con malicicsa credu que regalan un juguete al lidad dejaron preparados sus huérfano para los obsegulan. dueños al acostarse la noche tes y para los obseguiados anterior; el regalo de los la pascua habrá pasado más Reyes al a dádiva del Niño felices porque la alegría que Jesús está ahí para premiar llega al corazón del niño las acciones buenas del año. buérfano mediante generosa Cuántas duices emociones dádiva también alegra el co-

> José T. PAGANI M. Diclembre, 1924.

Suscribase a La Prensa

cia no es otra cosa que la PARIS MEDICINE Co., St. Louis. E. U. de Ar halla en cada cajita. Hecho por la

### Abundio Seoc

MERCADO - San José - FRENTE A LA PROVEEDORA Bicicletas para hombres, jóvenes y niños. Armas de fuego. Casimires y gran surtido de Loza. Todo a precios bajos

GRAN FABRICA DE REFRESCOS GASEOSOS DE TODAS CLASES

Propietario, JUAN LUIS CAMPOS - SAN JOSÉ - Apartado Núm, 935 

THE PASSAGE AND A VALUE OF THE PASSAGE OF THE PASSA

El Famoso 88

FRENTE AL PASAJE JIMENEZ -- SAN JOSE C. R. Gran surtido de casimires ingleses de pura lana.

### La Navaja de Seguridad



ES LA MAS ECONOMICA

CON UNA SOLA HOJA PUEDE USTED AFEITARSE 40 VECES, lo cual no se obtiene con ninguna otra navaja

Es la navaja que AFILA SUS PROPIAS HOJAS

NUESTRA OFERTA ESPECIAL:

Una navaja Valet Auto-Stop Cinco hojas Un acentador

TODO POR 4 COLONES

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

De venta en todas partes

THE COSTA RICA MERCANTILE CO., - REPRESENTANTES

LECTURA PARA LAS DAMAS

## La mujer de ayer y la mujer de hoy

No discutamos. No afirmemos. sociales de hace setenta años fue- Luego prosigue: ron mejores que las contemporá

perfecciones?»

casa; reuniones que eran como de las damas elegantes se basaba o los «bultos de crepé» no reali. «academias» para aprender a bailar sin indiscretos. Después, venían las tertulias, de tarde en tarde, en celebración de un casa miento o de un bautizo o de algún onomástico. Y, más de tarde en tarde, los bailes solemnes y estirados, para «la muerte de un obispo», es decir para festejar los grandes acontecimientos sociales, patrióticos o políticos . . .

near. "Cha que age a ses plaisirs, acuerdo de nuestros preparativos cince), adquirieron importancia à la moda!...En fin: el peinado son essprit et ses moeurs» -afir- para asistir a ellos. Un mes antes mayor. ma Boileau en su «Art poétique». de la fiesta ya audábamos locas, Y si cada edad tiene sus costum hablando, buscando figurines, rebres debemos vivir las nuestras, corriendo las tiendas haciendo tra cha que saliera a la calle con una charla! Y ese trabajo, con menos zan diversiones En seguida, a las anguila, tipo and ógino - no es un puesto que todos los tiempos son bajar a los pobres tenderos . . . sayu-la que, al andar, no levan- cuidado pero con idéntica pacien- salas de te, a tomar ... coktails y tipo creado especialmente para buenos para quien los vive. Creer, Una vez elegidas las telas y los tara un poco de «tierrita», po cia, lo realizábamos todas las tar- y echar un poco de humo. Entre deleite de los hombres. . . por ejemplo, que es hermoso adornos, ja la modista! ¡Qué fie dia considerarse una desvergon- des, después de la siesta, a fin el aperitivo y el almuerzo, otro » Ellos no han pedido jamás amar en nuestros días a una mujer bre! ¡Qué de conversaciones y de jada. ¡Qué diferencia con las ni de prepanarnos para la famosa poco de baile. Y después de almor mujeres flacas. . . con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirinaque y con peluca, sólo pinchezos frente al espej , gracias nas de ahora, que muestran con mirina de abora, que abora, que abora, que abora, que abora de abor puede ocurrir en carnaval. En a los mil alfileres con que las hasta las ligas sin rubor, y lo que ban los enamorados por el paseo tarde, otra vez a las salas de te o No discutiremos, pues, si las los trajes! Pero, eso no era nada diferencia la de los hombres de - No me hable de hoy!... lar... Después de la cena, a baila: agitada, nerviosa, de baile incecostumbres de antaño eran mejo comparado con los preparativos shora! Ni siquiera miran las pier- Veo a mis nietas y me asombro res que las de ogaño. Y si las del día del baile. Nos levantába nas de las muchachas o las mi- de cómo se las componen para mujeres gorditas del siglo pasado mos al amanecer, hablando de la ran con una frialdad que debe cumplir su programa diario de en seguida de bailar, a bailar nuetuvieron más defectos que las fiesta. Ese día no salíamos a la dar mucha rabia a las propias fiestas sociales. Me explico que vamente... mujeres alámbricas de ahora. La calle, ni siquiera a la clásica chora muchachas. . . En mis tiempos ahora sean flacas y conserven la mujer no llega a la perfección del balcón» o del portal. Nos no... Había que ver qué jóvenes línea... de los huesos... Si antes encantadora si no tiene desectos. dedicabamos a la «toilette» cor- más picaros. Estaban deseando era menester hasta dormir la sies-Ya Juvenal lo dijo en su sátira poral desde temprano. El baño que hubiera un poquito de barro ta para estar bonitas en el baile, VI v. 166: «¿Quién soportará a en la tina, con agua entibiada por para vernos subir al coche o al ahora es mejor no dormir para una mujer que tenga todas las el sol o en la bañadera entibiada tranvía. Y qué alegría y qué de ser bellas, puesto que la belleza con cubos calientes. El lavado de piropos, cuando les mostrábamos moderna exige caras ojerosas, Leyendo libros viejos y háblan- la cabellera secándose durante la caña de la bota y un poquito cutis pintados, cuerpos esquelétido con viejos que santasean como largas horas sobre la toalla que de las medias; aquellas medias cos, sin formas, como si las muje libros, puede reconstruirse fácil- nos cubría la espalda. Y al secar- de hilo, de algodón o de lana, te- res quisieran ser muchachos. mente la vida que llevaban las se el cabello, venían las «papillo» jidas por nuestras abuelitas!... pudibundas señoritas de antaño, tes» o papelillos. En cuanto a las Cuántas muchachas dehieron para ir a bailar. Aquellas almas no carecían de uñas, nosotras mismas nos las sus casamientos a ese poquito de penas, ni de angustias, pero se cuidábamos. Les dábamos lustre pantorcilla entrevista dentro de la táu en postura. Al saltar de la cafatigaban mucho menos. El cuer- con la badana de los muebles. media opaca y gruesa, tan distin- ma, en camisa, hacen gimuasia po se les desarrollaba en un am- Una manicura hubiera dado risa. ta de las medias actuales, que sueca. biente de plácido sosiego, sin las / Y la higiene de los dientes? ¿Y desnudan las piernas dándole a nerviosidades eléctricas de ahora. las contínuas ojeadas a la cama la epidermis un color más pare- fumado, sin que las moleste, como -¡Viera usted-me dice una donde el vestido para el baile se cido a la carne que la carne a nosotrass, el trabejo de secarse señora de ochenta años-qué di alzaba como un soberbio catafalco misma. ferencia la de nuestras fiestas so ljunto a las enaguas duras del alciales con los bailes modernos! midon? ¡Oh las enaguas de mi Teníamos tres clases de fiestas tiempo! Quien no las haya usado árduo. En ocasiones, cada mucha pilio, tal como los hombres. . . para divertirnos . . . Primero, las ignora la poesía que despertaba cha necesitaba para peinarse la »En cuanto al traje, una funda reuniones que se realizaban en la en el alma de los hombres el mur- ayuda de mama, de abuelita, de sobre la canisa y las muchachiintimidad del hogar, en re amigas mullo de las enaguas almidonadas la tía solterona y de dos o tres tas están prontas para todos los y sin más intervención masculina crujiendo cuando bailábamos o chinitas de la servidumbre. Y qué bailes. No necesitan que nadie que la de los muchachos de la ibamos a misa! El amor propio rabietas cuando los «cabritillos» las ayude a ponerse el corsé, ni

No digamos si las costumbres abisma en sus recuerdos. Callo. . . propias enaguas. Y al pasar la ¡Y qué ganas de llorar cuando pranito y solas, sin perder tiem van desapareciendo.» moda de los miriñaques, las ena los rulos del «cerquillo» o los «ca. po en aguardar a su mamá... -Más que de los bailes, me guas (se estilaba llevar cuatro o racolitos» de la nuca no resultaban

pobres modistillas nos probaban es peor, sin pecado!... Y qué -Y hoy? ...

-, Y el peinado?

era un monumento cuya construc-

«Mis nietas ya no se preparan

»Desde que se levantan ya es

»Inmediatamente, el baño peral sol la cabellera. La melenita a la garzona siempre se halla El peinado era el trabajo más peinada. Basta un poco de ce-

Balsa Blanca

extranjera se venderá

a mitad del costo

Un colón libra

ALMACEN

de Tomás Fernández

LA COMPETIDORA

COSTARRICENSE"

TIENE SIEMPRE PARA LA VENTA: Toda CLASE DE ROPA

DEPUNTO

Libros en venta

A & 0.30 EL TOMO La nueva Rusia creada por los So-

La escuela altruista, Anselmo Lo-

El príncipe feliz, cuentos, Oscar Wilde

Miscelánea literaria, Juan Maragall. La ciencia y la metafisica, C. Gagini.

La vida que pasa, Eduardo Zamacois. El estado docente, R. Castro Me-

La canción triste, poesías, Vicente

Del momento fugaz, Leonar do Mon

Desde Europa, José Enrique Rodo. Diálogos sobre la belleza, Fco. Pi y

Páginas selectas, Jacinto Benavente. Antología hispano-americana, Nica-

Malos vecinos, Georges Clemenceau. El patio azul, Santiago Rusiñol.

Bronces de antaño, teatro, Eduardo

El jardín de Epicuro, Anatole France

Páginas escogidas, Mariano Ospina R

Las guarias del crepú culo, N. Pa-

El alma de la escuela, Luis de Zulueta Dirección de La PRECNSA

Juan José, Joaquín Dicenta. Artículos, Eca de Queiroz.

Evangélicas, Almafuerte.

De sobremesa, Jacinto Benavente

Homenaje a Francia, varios.

La Basinca fantasma, Pierre Loti.

viets, C. Nicolsky

léndez.

talbán.

Margall.

Calsamiglia.

Lecturas, Angel Ganivet.

\*-Al golf! »-¡Al tenis!...

» Juegan al tennis o al gost mujeres flacas. Y después del teatro, a bailar. Y creado el tipo contemporáneo...

y danzas las va a enflaquecer...

Si eso es lo que queremos: enfla- jer...»

"Y así están. ¡En los huesos! meditando: Y lo peor es que ya las gorditas «-Nessun maggior dolore. ...»

Mi anciana interlocutora se muchas veces en la música de sus zaban sus funciones estéticas... ja vestirse. Salen a la calle tem- que tanto gustaban a los hombres,

-Se casan en seguida.

-¡Claro!... Es imposible que el hombre le sigan gustando las

-¿Los vestidos eran largos? ción nos tomaba cuatro o cinco hasta cerca de mediodía, y con »El tipo actual de la mujer de -Naturalmente! Una mucha horas de charla incesante. Pura el pretexto del juego se organi- moda-tipo tubo, tipo flauta, tipo

»Si las aceptan es por necesia las casas de las amigas, a bai- dad. Saben que la vida moderna, con la música de la radiotelefonia... sante y de ejercicios físicos ha

"La falta de tiempo para dormir; la falta de tiempo para hablar; la falta de tiempo para pen--"Pero, hijitas-les digo a ve- sar, nos ha dado esa especie exces; - esta vida agitada de danzas traña de flores paliduchas, soñadoras, tristes, rien sin hablar, que "-|Tonta!-me contestan:- huelen más a perfume que a mu-

Saludamos a la vieja abuelita

SERVICIO DE VAPORES

Principlando con el vapor CALAMARES que ilegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los días sábado en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores AAN GIL, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la

Los vapores CORONADO, CAVINA y CAMITO, de la Elders & Fyffes L.d. llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, vía Kingston, y saldrán los viernes en la tarde vía Cristóbal y Kingston, para Bristol. Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga.-Para más informes dirigirse a les oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los sub-Agentes en San José, Sers. Sasso & Pirie, Succsores.

M. M. MARSH

Administrador

San José, 14 de Noviembre de 1924

EN ESTA CASA TODO



## LA ESPANA ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO Nº 211

TELEFONO Nº 694

de ARTURO VOLIOJ.

Ofrece al público en general Tablas, Gigantones, alfajillas, reglas, cadenilles, etc. No olvide que es el que vende MAS BARATO

Llame al teléfono No. 799 100 varas al Sur eel Palacio de Justicia-San José

Habiendo llegado 喧 Muebles Nuevos 動

Para regalo de Pascua y Año Nuevo

Hay un gran surtido a precios muy bajos ]

F. ASCH & Co.

50 varas al Sur del Hotel Washington - San José

La Casa Bayer, deseosa de hacer visible su gratitud por la confianza cada día más grande que se dispensa a sus productos, ha preparado un artístico Almanaque de pared para 1925, con el objeto de distribuirlo entre sus consu-

midores.

En cualquiera de las Farmacias donde se expenden los productos Bayer, se le obsequiarà a Ud. un ejemplar. Sirvase aceptarlo con nuestros mejores de-seos por su felicidad durante 1925.

Uno de los servicios que este Almanaque habrá de prestarle a Ud. y a su familia es el de estar recordándoles siempre que la Crus Bayer es la más respetable garantia y que la CAFIASPIRINA no debe faltar nunca en la casa porque es la mejor defensa contra dolores de cabeza, muelas y oido; neuralgias; reumatismo; resfriados; grippe, etc. Obra rápidamente y e no afecta el corazón.

y Aguas Gaseosas

Lager grande y pequeña

de las Tres Divinas Protectoras · 1925 ·

Precios: Sobrecito: O.18 cts - Sobre 28 cts. - Tubo: @ 2 50

THE PERSON NAMED IN COLUMN 2 IN THE PERSON NAMED IN THE PERSON NAM

Fábrica de Hielo, Cervezas

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champague Cream Soda - Gengerale

Doble Grandey Paqueña

STREET, STREET Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

## Vienen aviadores Asolicitud de numero norteamericanos

teamericana establecida en gados vuelos. Cocosulo (Cristóbal) una estos que secundando los de- aviación.

dente de la Base Aérea nor- a deleitarnos con sus arries-

Durante los ocho días de

En la Dirección de "La Prensa"

7º: Avenida Este, Nº. 344, CASA FALCO

Teléfono 71 OBRAS DE R. PEREZ DE AYALA C. Richet y V. Delfino. A @ 3.50 el tomo

njo el signo de Artemisa, novela La vida en un colegio de jesuitas,

El sendero innumerable, poemas caída de los limones, tres novelas | cherot.

Hermann encadenado. El libro del La vida sencilla, C. Wagner. espíritu y del arte italiano Las máscaras, ensayos de crítica tea-

tral, 2 tomos Belarmino y Apolonio, novela El sendero andante, poemas Luna de miel, luna de hiel, novela

novela, continuación de Luna de Federalismo, socialismo y antiteolo miel, luna de hiel El ombligo del mundo, novela Cuarto menguante, novela, 6 0-30

OBRAS DE PLATON OBRAS DE LUIS ARAQUISTAIN

A @ 3.50 el tomo El peligro yanqui España en el crisol Lus columnas de Hércules, farsa no- (Las mejores poesías liricas de los

El archipiélago maravilloso, novelas Obras de los siguientes autores: Araquistain. @ 1 00

A @ 3.50 el tomo La novela de las horas y de los días, kespeare : Musset : Edgar Poe.

El crimen de las máscaras, novela El socialismo, J. Jaurés OBRAS DE JOSE S. ALVAREZ De los jesuitas, J. Michelet. a @ 2.50 el tomo . Cuentos de Fray Mocho

Salero criollo Mem rias de un vigilante Cuentos, a 40 céntimos ej. OBRAS DE RAMON GOMEZ

El chalet de las rosas, novela La malicia de las acacias OBRAS DE P. MARGUERITTE A @ 3.00 el tomo

Mi grande La fuerza de las cosas

A @ 3.50 el tomo La política id alista La guerra a través de un alma Verba, prólogo de Azorín

OBRAS DE MAXIMO GORKI a @ 2 50 el tomo empastado Tomás Gordeieff Cain y Artemio Los tres Los caídos Los vagabundos

La angustia En la estepa Escritos fiolsóficos y sociales, rústica, @ 1 50 Cuentos de Italia, rústica, @ 1 50 OBKAS DE ANTONIO ZOZAYA Descaves. La guerra de las ideas .... @ 3 00 Hebe, revista ilustrada, 100 páginas Las auroras ..... 3 00

Los amores muertos ..... OBRAS DE JUAN RUSKIN Las piedras de Venecia, pasta 6 5 00 Estudios sociales..... Munera pulveris (sobre economia politica).....

Las mañanas en Florencia... La corona de olivo silvestre Los pintores modernos .... Lus siete lamparas de la ar-A UN COLON EL TOMO

Fanatismo político y religioso, Benito Algunas páginas, Remy Gourmont. Pérez Galdos. El alma de la tarde, poesías, Blanca

C. de Hume, Parábolas, Guyau. Bocetos, Alejandro Alvarado Quirós. Sus mejores cuentos, A tonio Mon-El resplandor del ocaso, Fco. Soler. Luentos de amory de tragedia, Vi-

cente Saenz. El mundo nuevo, Luisa Michel. El gento de las religiones, Edgar

Poncromia, poesías, Adolfo Esquivel de la Guardia.

contemporaneo, Romain Rolland es cue a en la lucha antialcohólica, Almacen La Magnolia

El jueves llegará, proce- seos de su Gobierno, vienen

cuadrilla completa de aero- fiestas cívicas, el público joplanos, en la que figuran sefino podrá admirar el emoarrojados e intrépidos pilo- cionante espectáculo de la

Apartado P. San José, Costa Rica

La impiedad triunfante, L. Ferri. La Ciencia de las Religiones, 2 tomos

Emilio Burnouf. La única salvación, P. J. Proudhon. De frente al ateismo, L. Arreat. Prometeo: Luz de domingo: La La Ciencia y la Conciencia, C. Va-

Ciencia y Materialismo, C. Letorneau. El laud en el valle, poesías, ilustrado,

Humberto Fierro. Antología de escritores jévenes argen-

El poeta egoista, poesías, Julio Enrique Avila. Los trabajos de Urbano y Simona, El individuo y la sociedad, J. Grave

gismo M. Bakoupin. Las diosas de la vida, Soledad Gustavo La juventud intelectual de la América

hispana, Alejandro Sux. El estado o la República, 2 tomos Manual de Filosofía, Dr. L Gámbara Madréporas, poesías, José E. Losada Problemas de España, S. Aloa La herencia de Carranza, expresidente

de México, Lic Blas Urrea BIBLIOTECA POETICA mejores poetas)

La República de los Soviets, Luis Carducci Novalis : Skelley: Dante: | Balmont:: Wordsworth : Goethe : Ma-OBRAS DE MANUEL UGARTE ragall : Carr. squilla-Mallarino : Pascoaes: Victor Hugo : Horacio : Sha-

A @ 0.75 EL TOMO Temas varios, Eduardo Benot. Las clases jornaleras, Fco. Pi y Margall.

Critica del cristianismo, F. Laurent. El utilitarismo, Stuart Mill. La propiedad, P. J. Proudhon. DE LA SERNA, a @ 3.00 el tomo La tempestad, comedia, W. Shakes-

> Los amantes de Teruel, drama, J. E Hartzenbusch. Historia de mi vida, novela, Antón

Chejov. La sala número seis, novelas, Antón Chejov.

OBRAS DE GABRIEL ALOMAR La Guerra, Octavio Mirbeau. En Siberia, Wiadimiro Korolenko. Higiene de la piel y del cabello, Dr. Antonio Peyri.

A 0.50 EL TOMO El ústimo madrigal, Fco. Soler El matrimonio de Restrepo, novela, Julio Camba Oro de la mañana, poesías, Rafael

Cardona. Frosas, José A. Silva. Cuentos grises, Carlos Gagini. Versos selectos, Rubén Darío. Antología de la versificación rítmica,

Pedro Henriquez Ureña. Prosas y versos, Guillermo Prieto. La jaula, cuadro dramático, Luciano

de selecta lectura. El libro del saber doliente. . 1 25 Las rosas de Engaddi, poesías, Rafael Arévalo Martinez. Pequeño ideario, Angel Ganivet.

Lecturas de Rodó. Ninerias, Alberto Masferrer La casa de las ideas, Rubén Darío, A © 040 EL TOMO

I 50 Las obras y los días, Eugenio D'Ors. 1 50 Poesías, Edmundo Montagoé. I 50 Crainquebille, relato edificante, Ana. tole France. 1 50 'Aguafuertes del Zoológico, Clemente

> Meditaciones, Manuel Medina Betan-El sexto matrimonio de Barba Azul,

> Henri de Regnier. Lineas, Andrés Terzaga. Jardines de Francia, poesías, selectos

poetas franceses.

Cerveza Llave-Es-N.colar y el pensamiento social trella y Leona, Caviar Ruso Legitimo

Extracto de tomate concentrado En latas de un cuarto de libra

ACABA DE RECIBIR EL

Apartado 614 Teléfono 198

A solicitud de numerosas personas se ha dispuesto que el

### GRAN SORTEO DE LA OPINION

se lleve a cabo el propio 25 de diciembre en los amplios salones de la

### CAMARA DE COMERCIO

altos de la "Alhambra", en presencia de todas las personas que quieran concurrir.

HORA

en que dará principio el escrutinio: 2 p. m.

NOTARIOS

Lic. don Ricardo Fourtier y Lic. don José Joaquín Quirós Salazar. **ESCRUTADORES** 

Don Eduardo Castro Saborío, don Manuel Montejo, don Alex Murray, don Enrique Ortiz, don Fernando Piza, don Santiago Crespo y don Jaime Tormo.

### No pierda tiempo

Unica oportunidad de obtener GRATIS un automóvil, una victrola, un fonógrafo Edison, o cualquiera de los

> 140 regalos que valen

### 6,500 colones

Suscribase a LA OPINION pagando un trimestre y tiene usted 2 BULETOS del Sorteo sin gastar un céntimo

extra.

Llame al teléfona 688 diríjase a las oficinas de LA OPINION o a sus agentes en toda la República y será prontamente atendido

El miércoles 24 a las ? 6 de la tarde expira el dlazo para expedir bole-

A los señores Agentes que ese día y a esa hora no hayan hecho liquidación de los recibos de \$ 900 que tengan al cobre, se les previene que serán anulados y no se juga án en el Sorteo los boletos correspondientes a cada recibo no pagado.

¡Aproveche estos pocos días que le quedan para obterer GRATIS un espléndido obsequio de Navidad AUTOMO-VIL Inclusive!!!

El miércoles después \$ de las 6 p. m. habrá perdido usted tan brillante ccasión, y no le ? quedará el CHANCE de ver publicado su nombre en la edición del sábado 27 de los corrientes entre las 140 personas favo.

recidas Con valioses obse-

quios de Navidad.

## La corrida de toros de ayer

Viene de la 1º página habla en nuestra ciudad de toros y tereros y del

taurina ha crecido desproporcionadamente en

mil por uno.

Y que para el jueves, día de Navidad, se anun cia la despedida de Almanseño, con una gran corrida en la que él solo se despachará seis toros. El entusiasmo del público es tan grande que ayer ya se encargaron palcos para la corrida del jueves.

Y hasta mañana.

### COMIDA EN HONOR DE LOS TOREROS

Anoche, a las siete y media, en el salón comedor del Hotel París, se' verificó una comida que los empresarios señores Rojas y Rodó dieron en honor de los toreros Almanseño II y Espejo, debido al gran éxito obtenido por ellos y sus cuadrillas en la corrida de víctima, de esos amores pasio la tarde. Se sentaron a nales tan frecuentes en estos la mesa además de los tiempos modernos.

señores toreros y sus ayu dantes los señores Bellido, Enhiesta, Rodó, Roéxito del Almanseño, y jas, Bayo Brenes, Joaque en pocas horas la afi- quin Vargas Coto y Be- puerta del baño. lisario Loría.

> Cerca de las ocho y media terminó la comida en medio de la mayor alegría y el señor Alman seño se trasladó al Hotel Europa donde un grupo de aficionados lo esperaba para felicitarlo por su grandioso éxito de la

### Advertencia

Por falta de tiempo y espacio dejamos para mañana la crónica teatral, la policía. Esta acudió y se el debut de Alegría Enhart y otros originales interesantes.

## Crimen de ayer

Viene de la 1º página respectiva en estado agóni.

Lamentamos profunda mente este suceso y damos nuestro pésame a los fami

### la Piedra del Canal

Frente al Banco Anglo AUGUSTO TREJOS & Cla.

Rel jeria, Joyeria y Grabado-Completo surtido de Joyeria alemana y relojes suixos

TODO A PRECIOS BAJISIMOS

150 varas al Sur de la Soledad LOS ROSALES MAS GRANDES DE AMERICAN BEAUTY Teléfono Bl9 - SAMUEL VARGAS COTO

de Alcides Chapatte

Recibió una gran cantidad de NOVEDADES de última moda en artículos de plata, joyería y relojes que realiza a precios baratos por motivo de cambio \$ de local.

Aprovechen esta ocasión para hacer compras a menos del precio de costo, que será solamente en este mes de diciembre.

BAJOS DEL BANCO KEITH Avenida Central

Viena de la 1ª página

un revólver, y con Nacional que empuñaba la puntilla, se colocaron todos frente a la

Malagueño abrió la puerta de una patada y descubrió dentro del baño las sombras de dos hombres que se ocultaban en la oscuridad. Apuntando con la pistola les ordenó que encendieran inmediatamente la luz, lo que tuvieron que hacer amedrentados. Entonces pudieron ver a los dos sujetos que iban descalzos para no ser oídos.

Mientras Malagueño los contenía con su pistola, Nacional llamó a Espejo y a Mellaito, y Almanseño llamó al portero para que avisara al dueño del hotel y buscara y llevo presos a los ladrones.

Luego observaron que les habían robado un traje gris de casimir con corbata y medias del mismo color, perteneciente a Almanseño y un reloj de pulsera de Malagueño.

Los ladrones habían alquilado la habitación contigua a la de los toreros, y aprovechando la ausencia de éstos, habían intentado abrir el baúl de Almanseño, donde éste guarda dinero y alhajas. No lo consiguieron por temor a hacer demasiado ruido. Sin duda esperaban que los toreros estuvieran en la corrida para entonces desbalijarlos impunemente.

Nos dicen que uno de los ladrones es de Panamá y el otro de Suramérica.

Suerte han tenido los toreros en haber descubierto los ladrones a tiempo.

### El Cambio

Hoy a las 10 horas

New York .... 400 % 00 Londres.... 375 París ..... 108 España..... 281 1/2 Italia ..... 87 Sulsa..... 388 Bélgica ..... 99 1/2 Amsterdam oro a. 40% Dólares sobre

Belrín ..... 400 1/2

más I OJO

Confites. Jaquiro a granel-Galletas de todas clases, Conservas-Quesos Espárragos y pastas para la sopa italiana, Almacen La Magnolia

# Gran CAFE EUROPA

Frente al Teatro América

l'ara "Nochebuena" y "Las Olimpiadas ofresco a mi numerosa clientela exquisitas cenas, comida a todas horas, gran variedad de frutas, confites extranjeros y todos los demás objetos en el ramo propio para NAVI-DAD. Visite nuestro establecimiento y se convencerá. Se atienden órdenes a domicilio. Teléfono Nº 434.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.